
 

 

El PRC denuncia falta de transparencia en la política de 

contratación y critica la negativa del Gobierno a informar 

sobre sus relaciones con la empresa S&F 

Considera “poco estética” la elección del Santemar para alojar al equipo de 

Gran Hotel y la concesión 50.000 euros a Telebahía por sus vínculos con el PP 

Santander, 29 de septiembre de 2012 

La diputada del PRC Eva Bartolomé ha denunciado hoy “la falta de transparencia” 

del Gobierno de Cantabria a la hora de informar al Parlamento sobre su política de 

contratación y ha criticado la negativa a facilitar “los numerosos contratos” que 

mantiene con la consultoría vasca S&F, a pesar de los reiterados requerimientos de 

su grupo parlamentario. 

Hasta en tres ocasiones ha remitido la regionalista quejas a la Mesa del Parlamento 

ante la falta de respuesta del Ejecutivo a las preguntas que ha formulado sobre los 

contratos con dicha firma, que trabaja tanto para el Gobierno directamente, como 

para el Servicio Cántabro de Empleo, Sodercan, el Museo Marítimo de Cantabria, 

Sogiese, la Sociedad Regional de Turismo y la Fundación Instituto de Hidráulica, 

entre otros organismos y empresas públicas dependientes de la Administración 

Autonómica. 

“Si no hay nada que ocultar, no entendemos que el Gobierno lleve meses en 

silencio y no remita la información requerida, a pesar de los requerimientos del 

Parlamento”, ha explicado. 

Además de recalcar que ese comportamiento es “totalmente contrario al 

compromiso de transparencia” del presidente, Ignacio Diego, la diputada ha dado a 

conocer también las dificultades sufridas por su grupo para acceder a otros 

contratos, como el suscrito con la promotora de la serie televisiva Gran Hotel, que 

sólo le fue entregado después de presentar hasta tres quejas. 

En su opinión, esa reticencia a facilitar la información exigida por el Parlamento, y 

que el Gobierno tiene la obligación legal de entregar, pudo deberse a que “no 

tenían mucho interés en dar a conocer los números, entre los que figuran el pago 

de 64.000 euros al Hotel Santemar, vinculado directamente tanto con el PP como 

con el director general de Turismo”. 

“No dudamos de su derecho a contratar el hotel que mejor consideren, pero dados 

los vínculos de los miembros del Gobierno con ese establecimiento no parece muy 

estética su elección”, ha valorado Bartolomé. 



 

 

Igualmente ha considerado “poco estética”, al no valorar “conflictos de intereses, ni 

incompatibilidades”, la reciente concesión a Telebahía, propiedad del senador del 

PP José Luis Vallines, de una subvención de 50.000 euros, el 65 por ciento del total 

de las ayudas destinadas este año a televisiones locales.  

“Hay empresas que tienen especial éxito a la hora de conseguir contratos con el 

Gobierno”, ha continuado la parlamentaria del PRC, quien también se ha referido a 

las relaciones con C&C, la firma de comunicación “de cabecera del PP de 

Cantabria”, encargada desde la llegada al Gobierno de Ignacio Diego de numerosos 

servicios, que van desde organizar la propia toma de posesión del presidente a la 

realización de la web de turismo o los stand de la Comunidad Autónoma en las 

diferentes ferias. “No dudamos de su buen trabajo, pero resulta curioso que se 

convierta siempre en la empresa de referencia del Partido Popular”, ha precisado. 

En parecida posición ha situado a la consultora Apia XXI, la cual “lo mismo surte de 

personal a las sociedades públicas que elabora proyectos, vende edificios de su 

propiedad al Gobierno e incluso su personal acaba aterrizando en empresas que 

después contrata el Ejecutivo para cerrar el círculo”. 

“La contratación es un tema importante y desde el PRC nos preguntamos a qué se 

debe la reticencia del Gabinete de Ignacio Diego a actuar con la transparencia que 

pregona y facilitar este tipo de información”, ha concluido. 


